## Cyclomania – im September in die Pedale treten und Preise gewinnen.

Im September findet Cyclomania, die schweizweite Velo-Challenge von Pro Velo für Gemeinden, statt. Auch Wohlen ist dieses Jahr mit dabei. Alle können für die Challenge fleissig in die Pedale treten und Preise gewinnen.

Wer aufs Velo setzt, ist nachhaltig unterwegs, fördert die Gesundheit und kommt rasch ans Ziel. **Die Aktion findet vom 1. bis am 30. September statt.** 

## Mitmachen ist einfach:

- Laden Sie die gratis Cyclomania-App herunter. Ab August sind die Challenges aufgeschaltet und Sie können sich kostenlos zur Velo-Challenge Wohlen b. Bern anmelden.
- 2. Fahren Sie im September so oft als möglich Velo oder gehen Sie zu Fuss. Jede Strecke ab 500 Meter gibt Ihnen Punkte.
- 3. Holen Sie sich mit den gesammelten Punkten etappenweise einen Naturalpreis oder einen Gutschein von Rüsch-Bikes. Als Hauptreise winken 4 Gutscheine im **Gesamtwert von Fr. 1'000.--**, ebenfalls von Rüsch-Bikes, Hinterkappelen.

Die drei Gemeinden oder Regionen mit den meisten und aktivsten Teilnehmenden werden ausgezeichnet. Also radeln Sie mit und helfen Sie Wohlen aufs Siegerpodest.

Die Gemeinde Wohlen will mit ihrem Engagement dafür sorgen, dass noch mehr Einwohnerinnen und Einwohner das Velofahren für sich entdecken und auf das gesunde und umweltfreundliche Fortbewegungsmittel umsatteln. Aber natürlich sind auch langjährige Velofahrende herzlich willkommen. Übrigens: Auch Fahrten mit Elektrobikes zählen beim Wettbewerb mit.

Deshalb heisst es: Reifen pumpen, aufsteigen und in die Pedale treten!

Weitere Informationen zur Challenge gibt es ab dem 1. August auf <a href="https://www.cyclomania.ch/challenges">www.cyclomania.ch/challenges</a>

Departement Präsidiales